

(2012年6月15日付しんぶん赤旗)

橋下「維新」

逆流の正体

生活破壊と対決する党

「市民への総攻撃『市 政改革プラン（素案）』に対するあらゆる手段でノーの声を広げよう」。

5月14日、日本共産党大阪市議団が市民向けに開いた報告決起集会で北山良三団長の声が響きました。

中央政黨の橋下人気へのすり寄りが目立つ中、政党として正面からの対決してきただけが日本共産党です。4月5日に「市政改革」の「試案」が発表されて以来、市民とともに撤回を求める運動を広げ、橋下氏の言まかしを暴いてきました。5月11日発表の「素案」は、「收支不足」は年間約110億円程度。橋下氏

修正されたものの、3年間で488億円もの市民料化、赤バス運営費補助金の削減、非課税世帯からの保育料徴収、新婚家庭家賃補助の廃止など全世代への攻撃であることは変わりません。

過剰にあおる

第1部 市民攻撃に立ち向かう ⑦

「試案」を審議した5月1日の市政改革特別委員会。井上浩市議は市民施策を守るために補てん財源の活用を要求しました。

井上氏は、現時点での発事業の処理めがあるためだが、2019年度以降はその負担も減少する

市の財務リスクが大きいのは失敗した阿倍野再開発事業の処理めがあるためですが、2019年度以降はその負担も減少する



「素案」撤回をと報告決起集会を開いた党大阪市議団=5月14日、市役所内

も増え続けるとの見通しを示し、基金を適切に活用するよう求めました。

その上で「市民生活を

守るために財政をどうや り繰りするのかとの発想がない」と橋下市政を批評しました。

同じ委員会では、他党

の市議からも「市民の二

選択」と言わざるをえま

せんでした。

日本共産党は各委員会で、市民の声を代弁しながら「敬老バス有料化で利用者が減れば、高齢者が閉じこもり、健康や生きがいにも影響する」

（北山団長）、「赤バスの必要性は今後いつそう増す」（尾上康雄市議）と活

発に論戦を開き、「改革」の道理のなさを明らかにしてきました。世論は確実に動いています。

大阪市民への世論調査では、今年2月には7割とされていた橋下市長支持が「毎日」（6月5日付）では54%に低下したと報じられました。（第一部おわり）

（第一部は、北野ひろみ、豊田栄光、藤原直が担当しました）